



A l'occasion d'une séance plénière du Sénat, le 28 mars, Louis Paul Motaze, le ministre des Finances (Minfi), a indiqué que la dette du Cameroun se chiffre à 6156 milliards FCFA, au 31 janvier 2018. Ce qui représente, selon le Minfi, à peu près 30% du produit intérieur brut (PIB) du pays.

L'on note une hausse de la dette du pays de 773 milliards FCFA, comparativement à la situation en mai 2017, période du dernier pointage de la Caisse autonome d'amortissement (CAA), gestionnaire de la dette publique du Cameroun. A cette période justement, la CAA avait annoncé que l'encours de la créance publique était estimé à environ 5383 milliards FCFA.

Force est également de constater que le rythme d'endettement va crescendo. Car, selon les données disponibles au Ministère des finances, l'encours de la dette publique du Cameroun, au 31 décembre 2016, était de 4725 milliards FCFA (26,3% du PIB), contre 4488 milliards FCFA (26,7% du PIB) au 31 décembre 2015.

A la fin de l'année 2020, la dette publique camerounaise atteindra 33% du PIB, selon les prévisions de Standard & Poor's (S&P), l'agence de notation américaine. Mais, rassure le ministre des Finances, « l'endettement du Cameroun en relation avec son PIB est soutenable par rapport au plafond de 70% fixé par la Cemac ».

Source: Investir au Cameroun
